

Die Treuhandbranche transformiert sich – Neue Organisations- und Arbeitsformen

«Megatrends führen zu neuen Arbeitswelten» – mit diesem Impulsreferat von Aline Isoz wurde die diesjährige EXPERTsuisse Jahrestagung Mitte September lanciert. Die Digitalisierung der Arbeitsprozesse verändert die Art und Weise der Zusammenarbeit zwischen Kunde und Treuhanddienstleister. Diese Veränderungen in der Zusammenarbeit werden auch stark geprägt durch neu anzubietende Dienstleistungen. Die Arbeitswelt steckt in einer spürbaren Veränderung. Was bedeutet dies für die Wirtschaftsprüfungs- und Treuhandbranche?

Links & Downloads

- [Lesen Sie in der Unternehmerzeitung den ganzen Artikel unseres neuen Verbandspräsidenten Peter Ritter.](#)